

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 20. Juli 2023

M-WLAN auf dem Viktualienmarkt verbessern!

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft das M-WLAN auf dem Viktualienmarkt auf eine dem Nutzungsverhalten angemessene Funktionsfähigkeit (insb. Geschwindigkeit und flächendeckende Erreichbarkeit) und verbessert das W-LAN-Angebot bei Bedarf.

Begründung:

Zwar gibt es einen M-WLAN-Hotspot auf dem Viktualienmarkt, doch die darüber hergestellten Verbindungen sind oft langsam. Viele Besucher des Viktualienmarktes wünschen sich dort einen zuverlässig funktionierenden, öffentlichen WLAN-Zugang. Die Landeshauptstadt sollte eine mit Blick auf Geschwindigkeit und Erreichbarkeit angemessene Funktionsfähigkeit sicherstellen und das M-WLAN-Angebot daraufhin überprüfen. Das wäre auch ein zusätzlicher Beitrag zur Attraktivität des Viktualienmarktes.

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Daniel Miller
Dr. Karin Schnebel
Prof. Dr. Bernhard Wittek